

4 15 Porque no tenemos Sumo Sacerdote que no se pueda compadecer de nuestras flaquezas; mas tentado en todo según nuestra semejanza, pero si pecado. 16 Lleguémonos pues confiadamente al trono de su gracia, para alcanzar misericordia, y hallar gracia para la ayuda oportuna.

5 1 Porque todo sumo sacerdote es tomado de los hombres, constituido en lugar de los hombres en lo que a YAHWEH toca, para que ofrezca presentes y sacrificios por los pecados: 2 Que se pueda compadecer de los ignorantes y errados, porque él también está rodeado de flaqueza; 3 Y por causa de la cual debe, así también por sí mismo, como por el pueblo, ofrecer por los pecados. 4 Ni nadie toma para sí la honra, sino el que es llamado de YAHWEH, como Aarón. 5 Así también el Mesías no se glorificó a sí mismo haciéndose Sumo Sacerdote, sino el que le dijo: Tú eres mi Hijo, yo te he engendrado hoy: 6 Como también dice en otro lugar: Tú eres Sacerdote para siempre, según el orden de Melquisedec. 7 El cual en los días de su carne, ofreciendo ruegos y súplicas con gran clamor y lágrimas al que le podía librar de la muerte, fue oido por su temor reverente. 8 Y aunque era el Hijo de Dios, por lo que padeció aprendió la obediencia; 9 en la cual consumado, fue hecho causa de eterna salud a todos los que le obedecen; 10 Nombrado de YAHWEH Sumo Sacerdote, según la orden de Melquisedec.

7 1 Porque este Melquisedec, rey de Salem, sacerdote del Dios {El/Elohim} Altísimo, el cual salió a recibir a Abraham que volvía de la matanza de los reyes, y lo bendijo, 2 Al cual asimismo dio Abraham la décima parte de todo, primeramente él se interpreta Rey de justicia; y luego también Rey de Salem, que es, Rey de paz; 3 Sin padre, sin madre, sin linaje; que ni tiene principio de días, ni fin de vida, mas hecho semejante al Hijo de YAHWEH, se queda Sacerdote eternamente. ... 26 Porque tal Sumo Sacerdote nos convenía tener: Santo, inocente, limpio, apartado de los pecadores, y hecho más sublime que los cielos. 27 Que no tiene necesidad cada día, como los otros sacerdotes, de ofrecer sacrificios primero por sus pecados, y luego por los del pueblo, porque esto lo hizo una vez ofreciéndose a sí mismo. 28 Porque la ley constituye sacerdotes a hombres débiles; mas la palabra del juramento después de la ley, al Hijo, hecho perfecto eternamente.

8 1 Así que, la suma acerca de lo dicho es: Que tenemos tal Sumo Sacerdote que se sentó a la diestra del trono de la Majestad en los cielos; 2 Ministro del Santuario, y de aquel verdadero Tabernáculo que YAHWEH asentó, y no al hombre... 6 Mas ahora tanto mejor ministerio es el suyo, cuanto de un mejor testamento es Mediador, el cual es hecho de mejores promesas. 7 Porque si aquel primero fuera sin falta, ciertamente no se hubiera procurado lugar del segundo. 10 Por lo cual este es el testamento que ordenaré a la casa de Israel después de aquellos días, dice YAHWEH: Daré mis leyes en el alma de ellos, y sobre el corazón de ellos las escribiré; y seré a ellos por Dios, y ellos me serán a mí por pueblo. 12 Porque seré propicio a sus iniquidades, y a sus pecados; y de sus iniquidades no me acordaré más. 13 Diciéndolo nuevo, dio por viejo al primero; y lo que decae y se envejece, cerca está de desvanecerse. - Á LOS HEBREOS, cap. 3+4, 5:1-10; 7:1-3, 26-28; 8:1,2,6,7,10

Cita:

"La diversidad y la división son infinitamente más valiosas que una unidad satánica.

El problema con el pueblo de Dios se enfrenta hoy en día es:

Que Satanás quiere la unidad, en qué...? - ¡En Equivocación.

Sin embargo, ¡Dios prefiere la separación a causa de la verdad!"

Extraído de su sermón: "Human Races,"

John C. Whitcomb, júnior, americano teólogo

El mundo ahora nos está haciendo creer que todas las confesiones, deben fusionarse en el sector económico,...fusionado todo, siempre más potente, siempre más grande, de manera de que el hombre se aguante todo, lo engulla; entonces será grande y ostentoso. Las iglesias hacen lo mismo que el mundo: fusionarse, unificar. ¡El mundo se fusionó, la iglesia se fusionó, todo fusionado y finalmente se fusiona el mundo con la iglesia! ¡Eso ocurrió en el 2000: (allí) la ONU y las religiones unidas del mundo se fusionaron! ¡Y todos sabemos cuándo será eso, entonces tenemos la ANTIQUA BABILONIA plenamente ante nosotros!"

Extraído de: "Carta Ecuménica Europea", Gregor Dalliard, ex-sacerdote de la Iglesia Católica-Romana, el ciclo de conferencias de 2004

Eclesiastés 12:13, 14 - el rey Salomón: »Oigamos la conclusión de la enseñanza:

Teme a Elohim (Dios) y respeta sus mandamientos (Éx. 20:2-17), pues todos estamos sujetos a ellos.

Porque Elohim (Dios) traerá toda obra a juicio, el cual se hará sobre toda cosa oculta, buena o mala."

Cita: 'Our Sunday Visitor', pág. 3, domingo de 18 de abril de 1915 [véase Apo. 13:18]: "Las letras, que están escritas en la mitra del Papa, son las siguientes: 'Vicarius Filii Dei,' lo que traducido del latín significa: 'el Representante del Hijo de Dios.'" => 666 !!

Dogmática eclesiástica, (1964) de Karl Barth (EVZ- Editorial de Zúrich), pág. 325: "Las raíces de la enseñanza de la Trinidad - La enseñanza de la Trinidad es una obra de la iglesia... un documento de teología... El texto de la enseñanza de la Trinidad no es como los textos bíblicos de Los testigos de la Revelación. Evidentemente los padres del concilio y de la iglesia, y luego los reformadores también, sabían que la enseñanza de la Trinidad (tres dios) 'no estaba en la Biblia.'

Martín Lutero, 1483 - 1546: "Mediante las revelaciones de Daniel y de San Juan, mediante las cartas de San Pablo, San Pedro y San Judas, Lutero demuestra que con el reinado del Anticristo predicho y descrito en la Biblia se referían al papado... ¡Y toda la gente dice Amen! Un terror sagrado mantiene su alma agarrotada. Era el Anticristo a quien veían sentado en el trono pontificio. Esa nueva idea, reforzada por explicaciones proféticas, con la que Lutero confrontó a sus contemporáneos, supuso un duro golpe para Roma." de: J. H. Merle D'Aubigne: *Historia de la Reforma del Siglo XVI*, sexto libro, pág. 215

Citas: "¡El hombre está atado a su conciencia y es justificado ante de Dios por la fe!" (sola fide)

de: "De la libertad cristiana," Martín Lutero, 1520 d.C.

"¡El hombre está justificado por la gracia de Cristo y no requiere ni sacramentos, ni la mediación de los sacerdotes!" (sola gratia)

de: "De la cautividad babilónica de la Iglesia," Martín Lutero, 1520 d.C.

"La Sagrada Escritura (la Biblia) es la única regla de fe y de toda doctrina" (sola scriptura) - de: "De la libertad cristiana," Lutero, 1520 d.C.

"El romanismo no es sólo la cristiandad apóstata en general, sino

también la cristiandad apóstata latina."

Rome's Challenge (www.immaculateheart.com/maryonline - December 2003): "La mayoría de los cristianos piensan que si santifican el domingo, entonces están santificando el día que la Biblia manda santificar. La Iglesia Romana Católica protesta. Ha pasado el Sabbath/Sábado bíblico al domingo. Si el protestantismo quiere basar sus creencias en la Biblia, entonces deben mantener el Sábado."

Martín Lutero sobre el retorno del Mesías: "Oh Cristo, mi Señor, mira hacia abajo, hacia nosotros, y tráenos tu día del juicio final, y destroza la cría de Satanás que habita en Roma! Allí se sienta el hombre del cual escribe el apóstol Pablo (2 Tesalónicos 2:3, 4), aquel que se opone a la voluntad de Dios, y que se eleva sobre todo aquello que es así llamado. El hombre del pecado, el hijo de la degeneración. ¿Qué otra cosa es el poder pontificio que pecado y depravación? ... espero que el día del juicio llegue pronto.

No puede haber tiempos peores que estos. La Santa Sede hace el mal hasta límites inconcebibles. Él rebaja las leyes de Dios, poniendo a las propias leyes por encima de Él."

de: Martín Lutero: *Las obras eternas de Martín Lutero*, volumen 21, pág. 339

Catholic Press (Sydney) Imprenta Católica, 25 de agosto de 1900: 'El domingo es una invención católica que sólo puede ser defendida con los principios de la Iglesia Católica... en ningún lugar de la Biblia se puede encontrar pasaje alguno que justifique el desplazamiento del día del servicio a dios del último día de la semana al primero dia [domingo].'

"No penséis," decía Zuinglio en Einsiedeln, "que Dios esté en este templo de un modo más especial que en cualquier otro lugar de la creación. Sea la que fuere la comarca que vosotros habitáis, Dios os rodea y os oye.... ¿Será acaso con obras muertas, largas peregrinaciones, ofrendas, imágenes, la invocación de la virgen o de los santos, con lo que alcanzaréis la gracia de Dios? ¿De qué sirve el conjunto de palabras de que formamos nuestras oraciones? ¿Qué eficacia tienen la rica capucha del fraile, la cabeza rapada, hábito largo y bien ajustado, y las zapatillas bordadas de oro? ¡Al corazón es a lo que Dios mira, y nuestro corazón está lejos de Dios!" "Cristo," añadía, "que se ofreció una vez en la cruz, es la hostia y la víctima que satisfizo eternamente a Dios por los pecados de todos los fieles." — Ibid. Muchos de los que le oían recibían con desagrado estas enseñanzas. Era para ellos un amargo desengaño saber que su penoso viaje era absolutamente inútil. No podían comprender el perdón que se les ofrecía de gracia por medio de Cristo. Año 1516, Einsiedeln; de: D'Aubigné, 1, 8, cap. 5.

Salmo 135:13 "Oh YAHWEH, tu Nombre es eterno; tu memoria, Oh YAHWEH para generación y generación."

"La Santa Biblia - The Holy Bible" de John (Juan) Biermanski
Calle: Büchern 36 - 77796 Mühlbach - Alemania

"El papa Leo XIII, Carta Apostólica, 1879"

Echemos un vistazo a algunas declaraciones que describen como la Iglesia Católica se identifica a sí misma:

"La Iglesia de Roma es una monarquía sobre todos los reinos, como la mente y el cuerpo, o como Dios en el mundo. Por lo tanto, La Iglesia de Roma debe no solo tener el poder espiritual, sino también el poder supremo temporal." (Papa Leo XIII, Carta Apostólica, 1879).

El papa Gregorio reiteró esta visión, cuando el dijo, "El poder de la Iglesia es superior al poder del estado."

El Dr. G. F. Van Schulte, profesor de la ley canónica, declara: "Todo el poder humano viene del mal y por lo tanto debe ser depositado sobre el Papa." (T. W. Callaway: Romanismo vs. Americanismo, pág. 120). ...

Estas referencias hacen esto muy claro: que esta iglesia política está trabajando hacia la obtención del poder por medio del control de los gobiernos y los poderes del estado.

La Iglesia Católica Romana está trabajando basada en la idea "de jure divino" un frase en Latín que significa que la iglesia tiene el derecho santo de gobernar sobre el mundo entero, poderes y personas. Reclama haber recibido este derecho de Dios mismo y usará todos los medios para alcanzar este objetivo – el dominio global. (de: 2017 - 500 años después de M. Lutero):

¿Es el papa el representante de Jesús?

El papa se presenta a si mismo como el Vicario de Cristo en la tierra, pero todos deberían ver que el papa no representa a Cristo. El papa se rodea a si mismo con exhibiciones pomposas pero Jesús dijo:

"Las zorras tienen cavernas, y las aves del cielo nidos; mas el Hijo del hombre no tiene donde recueste su cabeza." (Mateo 8:20.)

Jesús vistió un manto sencillo mientras los papas tienen un enorme y costoso guardarropa. Los papas viven en edificios extravagantes, gastan millones en viajes y tienen guardaespaldas por todos lados. Claramente podemos ver que el papado tiene otros valores de los que Jesús tiene. ¡Así que el título que la Iglesia Católica ha puesto sobre el papa no le queda del todo! Es una burla contra Cristo y la justa y humilde vida que Él vivió. La Iglesia Católica es extremadamente rica. Jesús dijo al hombre rico: "Una cosa te falta: ve, vende todo lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven, séguese, tomando tu cruz." (Marcos 10:21.)

Ya que el Vaticano tiene una enorme riqueza, el papa por si mismo debería seguir este llamado, si el afirma ser el representante del humilde Salvador. Martín Lutero conocía la Iglesia Católica desde adentro y dijo:

"Es una cosa horrible contemplar al hombre que se hace llamar el vicario de Cristo, mostrando una magnificencia que ningún emperador puede igualar. ¿Está siendo como el pobre Jesús o el humilde Pedro? ¡Es, dicen, el señor del mundo! Pero Cristo, cuyo vicario se jacta de ser, ha dicho:

"Mi reino no es de este mundo." ¿Pueden los dominios de un vicario extenderse más allá de los de su superior?" (D' Aubigné, libro 6, cap. 3).

"Yahshua (griego: Jesus) le dice: ¡Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; nadie viene al Padre, sino por mí! Si me amáis, guardad mis mandamientos. Si guardareis mis mandamientos, permaneceréis en mi amor; como yo también he guardado los mandamientos de mi Padre, y permanesco en su amor {véase Éxodo 20:2-17}." (Juan 14:6, 15; 15:10)

"Yo soy YAHWEH, tu Elohim (Dios). ¡No tendrás eloim (dioses) ajenos al lado de mí!" - (primer mandamiento, Éxodo 20:2, 3) - ¡no dos [no deidad Cristo] o tres dios en uno!

"... YAHWEH ... Este es mi nombre eterno, el nombre por el que debo ser llamado!" - (Éxodo 3:15)

El Mesías da testimonio con la cita de Deu. 6:4:

"... YAHWEH es nuestro Elohim (Dios), YAHWEH es uno!" (Marcos 12:29b)

El escriba sabía: "¡Él es sólo UNO (UN ELOHIM), y no hay otro más que él!" - (Marcos 12:32b)

www.DrMartinLuther.info y Sabbatblatt.info

"¡Guardareis mis Sábados {Sabbaths}! Porque es un señal del pacto entre mí y vosotros, para que sepáis que yo soy YAHWEH que os santifico!" - E-Mail: john@sabbat.biz